

بيان صحفي

"ميزة" تحقّق ارتفاعا في الايرادات بنسبة 5.1% خلال النصف الأول 2025

إنجاز 75% من مشروع توسعة مركز البيانات 4 M-Vault بسعة 4 ميجاواط

الدوحة، قطر – 31 يوليو 2025: أعلنت شركة ميزة كيو اس تي بي ذ.م.م (عامة) ("ميزة" أو "الشركة") اليوم عن نتائجها المالية للستة أشهر الأولى المنتهية في 30 يونيو 2025.

ملخص الأداء المالى

حقّقت الشركة إيرادات بقيمة 188.6 مليون ريال قطري مما يعد ارتفاعا بمعدّل نسبته 5.1٪ أو ما يعادل 9.2 مليون ريال قطري نتيجة ارتفاع إيرادات قطاعي مراكز البيانات وحلول التكنولوجيا. وقد ارتفعت إيرادات مراكز البيانات بنسبة 7.2٪ أو ما يعادل 5.2 مليون ريال قطري عن نفس الفترة من العام الماضي ممّا يعكس الاستراتيجية الهادفة إلى توسيع هذا القطاع ذو هامش الربح المرتفع.

وصل صافي أرباح شركة ميزة خلال النصف الأول إلى 28.7 مليون ريال قطري، في حين بلغ العائد على . السهم 0.044 ريال قطري. وقدبلغ هامش صافي الربح 15.2٪.

ومقارنة بالربع الأول من عام 2025، ارتفع إجمالي الإيرادات في الربع الثاني من عام 2025 بنسبة 19.9% ليبلغ 102.8 ريال قطري، فيما ارتفع صافي ربح الفترة ذاتها بنسبة 18.5% ليبلغ 15.5 مليون ريال قطري.

وباستثناء إحتساب فائدة غير متكرره على تكلفة المبيعات في نتائج العام السابق، ارتفع صافي الربح خلال الستة أشهر الأولى بمعدل نسبته 22.0% أو ما يعادل 5.2 مليون ريال قطري مع زيادة في هامش صافي الربح تعادل 2.1 نقطة مئوية بعد استثناء هذا البند غير المتكرر.

نسبة التغيّر	النصف الأول 2024	النصف الأول 2025	مليونريال قطري
+5.1%	179.4	188.6	الإيرادات
-7.1%	59.4	55.2	الربح الإجمالي
-6.4%	61.7	57.8	EBITDA*
<i>-3.8pp</i>	34.4%	30.6%	ھامش EBITDA
-4.1%	29.9	28.7	صافي الربح
-1.5pp	16.7%	15.2%	هامش صافي الربح
-4.1%	0.046	0.044	ربحية السهم (ر.ق)

الأرباح قبل احتساب الغوائد والضرائب والاستهلاك والإطغاء

تقدم العمليات التشغيلية

ضمن جهودها المستمرّة في توسيع عملياتها، أنجزت "ميزة" ما يقارب 75% من مشروع توسعة مركز البيانات M-Vault 4 بسعة 4 ميجاواط، والمقرر إطلاقه في الربع الأول من عام 2026. وتعمل مراكز البيانات



الحالية بطاقة تشغيلية تعادل 97% من السعة الحالية، ما يعكس الطلب المتزايد على الخدمات عالية المستوى التى تقدّمها "ميزة" في مجال البنية التحتية الرقمية.

-انتھی-

نُبِدَة عن شركة ميزة:

تأسست شركة ميزة كيو اس تي بي—ذ.م.م. (عامة) في واحة قطر للعلوم والتكنولوجيا، حيث تقدم محفظة متكاملة من خدمات تكنولوجيا المعلومات المدارة والحلول التكنولوجية. تتطلع الشركة إلى المساهمة في دفع عجلة التنمية في الدولة والمنطقة من خلال توفير خدمات وحلول تكنولوجيا المعلومات المُدارة بمستويات عالمية، مع توفير فرصٍ مميزة لتحقيق مستقبل واعد في قطاع تكنولوجيا المعلومات المُدارة بمستويات عالمية، مع توفير فرصٍ مميزة لتحقيق مستقبل واعد في قطاع تكنولوجيا المعلومات الأفراد المجتمع القطرى وغيره من دول المنطقة.

تعتبر ميزة شركة مساهمة عامة مدرجة في السوق الرئيسية لبورصة قطر ومتاحة للتداول أمام العملاء والمستثمرينبرأس مال قيمته 648,980,000ريال قطرى.

تمتلك الشركة خمسة مراكز بيانات معتمدة من المستوى الثالث باسم M-VAULTs، جميعها مصنفة عالمياً، ويصل مدى توفرها إلى 99.98%، ومصمّمة وفق أحدث المعايير الدولية الأكثر صرامة مما يمكّن الشركات من الاستفادة من كفاءات أكبر وتقليل المخاطر.

تقدم شركة ميزة خدمات وحلول تكنولوجيا المعلومات المُدارة، إضافة إلى خدمات مراكز البيانات، وخدمات أمن نظم المعلومات والخدمات السحابية، هذا بجانب ما تتمثّع به من خبرات واسعة في مجال المدن الذكية وتطبيقاتها والذكاء الاصطناعي.

حصلت شركة ميزة على العديد من الجوائز المرموقة العالمية ومنها جائزة أفضل مزود خدمة في مجال تكنولوجيا المعلومات والاتصالات لعامين متتاليين، 2023 وجائزة أفضل حل سحابي لعام 2022 في جوائز قطر للأعمال الرقمية من قبل وزارة الاتصالات و تكنولوجيا المعلومات. وأيضاً، فازت شركة ميزة على جوائز قطر للأعمال الرقمية من قبل وزارة الاتصالات و تكنولوجيا المعلومات. وأيضاً، فازت شركة ميزة على جائزة مزود خدمات تكنولوجيا المعلومات الأكثر ابتكارا في قطر لعام 2023 المقدمة من جلوبال برنس اوتلوك . تؤكد هذه الإنجازات المرموقة على التزامنا الراسخ بالتميز والابتكار وتقديم خدمات استثنائية لعملائنا.

لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة موقعنا الإلكتروني: <u>meeza.net</u>



PRESS RELEASE

MEEZA achieves 5.1% Total Revenue growth during H1 2025

75% of M-Vault 4 expansion project (4 megawatts) completed

Doha, Qatar – 31 July 2025: MEEZA QSTP-LLC (Public) ("MEEZA" or "the Company") announced its financial results for the first six months ended 30 June 2025.

Financial Summary

The Company achieved total revenue of QR 188.6 million, increasing 5.1% (or QR 9.2 million) year-on-year due to higher data centre and solutions revenue. Data Center revenue increased by 7.2% (or QR 5.2 million) year on year, reflecting the strategy to continue to expand this high-margin segment.

MEEZA's Net Profit reached QR 28.7 million in the first half with Earnings Per Share (EPS) of QR 0.044 and a Net Profit Margin of 15.2%.

Compared to Q1 2025, total revenue in Q2 2025 increased by 19.9% to reach QR 102.8 million, while Net Profit in the same period increased by 18.5% to reach QR 15.5 million.

Excluding a material one-off benefit to cost of sales in last year's financial results, Net Profit for the first six months increased by 22.0% (or QR 5.2m), with Net Profit margin expanding 2.1pp after removing this exceptional item.

QR million	H1 2025	H1 2024	Variance %
Revenue	188.6	179.4	+5.1%
Gross Profit	55.2	59.4	-7.1%
EBITDA*	57.8	61.7	-6.4%
EBITDA Margin	30.6%	34.4%	<i>-3.8pp</i>
Net Profit	28.7	29.9	-4.1%
Net Profit Margin	15.2%	16.7%	-1.5pp
EPS (QR)	0.044	0.046	-4.1%

^{*}Earnings before Interest, Tax, Depreciation and Amortization

Operational Progress

As part of its ongoing expansion efforts, MEEZA has achieved approximately 75% completion of the M-Vault 4 data center expansion project, with a capacity of 4 megawatts. The facility is scheduled to launch in the first half of 2026. MEEZA's existing data centers are currently



operating at 97% capacity utilization, underscoring the strong demand for MEEZA's premium digital infrastructure services.

-Ends-

About MEEZA

MEEZA QSTP-LLC (Public) is an established end-to-end managed IT services and solutions provider founded in Qatar Science & Technology Park (QSTP), that aims to accelerate the growth of the country and the region through the provision of world-class services and solutions, while providing the Qatari people and others throughout the region with opportunities to undertake fulfilling careers in the IT industry.

The company has five certified data centres, known as M-VAULTs, offering a guaranteed uptime of 99.98% built to comply with the most exacting international standards enabling businesses to benefit from greater efficiencies and reduce risks.

MEEZA's offerings include Managed IT Services, Data Centre Services, Cloud Services, and IT Security Services, in addition to expertise in Smart Cities Solutions and Artificial Intelligence (AI).

MEEZA has been honoured with several prestigious awards, including the Best ICT Service Provider Award for two consecutive years, 2023 and 2024, in addition to the Best Cloud Solution Award of the Year 2022 at the Qatar Digital Business Awards, presented by the Ministry of Communications and Information Technology. In addition, MEEZA won Most Innovative ICT Services Provider Award of the Year 2023 in Qatar by Global Business Outlook Awards. These prestigious recognitions highlight our unwavering commitment to excellence, innovation, and delivering outstanding services for our clients.

For more information, please visit: meeza.net